

Querida Julia,

Me preguntas por qué TODAVIA celebramos el 8 de marzo. Porqué para mí, el DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA es una fecha tan especial, tan señalada.

Cariño, la lista es larga :)

El 8 M es un día para RECORDAR Y HONRAR LA LUCHA DE MUCHAS MUJERES VALIENTES que arriesgaron su seguridad para que HOY, TODAS tengamos los MISMOS DERECHOS y las MISMAS OPORTUNIDADES. Mostramos RESPETO por todas ellas y RECORDAMOS LA HISTORIA PARA NO REPETIRLA.

Sé que me ves llegar cansada del trabajo y te molesta. Pero quiero que sepas que la recompensa es muy grande. Ser DELEGADA SINDICAL, es muy importante. No sólo para las compañeras y compañeros del banco, sino para todas las mujeres y para la sociedad.

Estoy luchando por ti Julia. Por tu futuro, por tus oportunidades.

Hemos conseguido cosas increíbles en materia de igualdad pero todavía debemos seguir trabajando, quedan muchos frentes abiertos. La violencia hacia las mujeres, la discriminación laboral, la brecha salarial y la falta de representación en puestos de liderazgo, son sólo algunos ejemplos.

Todavía hay mujeres que no son escuchadas o que no tienen las mismas oportunidades de crecer en su trabajo sólo por ser mujer. Eso a ti no te va a pasar.

Y cuento contigo para que continúes LA CADENA DE PROGRESO. Necesitamos tu ayuda, EL COMPROMISO DE TU GENERACIÓN.

Alza la voz, exige justicia y trabaja junto a todas y todos para CONSTRUIR un FUTURO donde todas las personas, independientemente de su género, puedan alcanzar todo su potencial. Queremos AVANZAR en IGUALDAD, PROGRESO SOCIAL, DEMOCRACIA y DERECHOS.

El Día Internacional de la Mujer nos recuerda que todavía queda mucho por hacer. Ese día, en esa manifestación, todos y todas RENOVAMOS nuestro COMPROMISO con la CONSTRUCCIÓN DE UN MUNDO MÁS JUSTO E IGUALITARIO.

Con todo mi amor, mamá.

